

12. März 2008 | Fraktion, Justiz & Inneres, Migration & Integration

Verfahren im Ausländeramt Bremen zum neuen Aufenthaltsgesetz

Wir fragen den Senat:

1. In welcher Form beabsichtigt das Stadtamt Bremen hinsichtlich der neuen Bleiberechtsregelung die Antragssteller darüber zu informieren, wann ihre Aufenthaltstitel ablaufen?
2. Wie viele Personen sind im Land Bremen von der neuen Bleiberechtsregelung betroffen?
3. Wie viele Personen haben bis heute Anträge zum neuen Aufenthaltsgesetz eingereicht?

Sirvan-Latifah Cakici und Fraktion DIE LINKE.

Quelle:

<http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/verfahren-im-auslaenderamt-bremen-zum-neuen-aufenthaltsgesetz/>